



Communiqué de presse
Lyon, le 16 avril 2018

Interview d'Emmanuel Macron sur BFMTV Réaction de la FNAQPA

**Interviewé hier soir sur BFMTV à l'occasion de son premier anniversaire à l'Élysée, le Président Emmanuel Macron s'est notamment exprimé sur l'avenir des établissements et services pour personnes âgées.
Réaction de la FNAQPA en deux temps.**

La FNAQPA salue le fait que le Président Emmanuel Macron ait pris la mesure des enjeux du secteur, qu'il semble déterminé à les résoudre et à doter le secteur de moyens pérennes.

Pour autant, la FNAQPA alerte le Président sur le fait que les moyens nécessaires ne sont pas uniquement des moyens de médicalisation, mais que ces moyens pérennes doivent aussi être associés au volet social de l'accompagnement du vieillissement et à la préservation de l'autonomie des personnes âgées.

Contacts Presse FNAQPA

Didier SAPY, Directeur Général
Christel JOURNOUD, Responsable communication
06 67 86 96 73 - c.journoud@fnaqpa.fr

Toute l'actualité de la FNAQPA est sur www.fnaqpa.fr et sur Twitter [@FNAQPA](https://twitter.com/FNAQPA)